

Aktuelle Information !

Geschätzte Kunden.

Leider bin ich gesundheitlich derzeit nicht ganz im Vollbesitz meiner körperlichen Kräfte und muss mich bis im Sommer einer Therapie unterziehen.



Ich bin bestrebt den Service und die Qualität, welche Sie gewohnt sind, aufrecht zu erhalten.

Trotzdem kann es einmal sein, dass es etwas nicht hat, etwas länger dauert, oder aber auch kurzfristig das Geschäft evtl. geschlossen bleibt.

Ich werde dies immer auf der Homepage veröffentlichen.

Ich Danke für das Verständnis und freue mich auf die nächsten Begegnungen.



Herzlichen Dank

Ralf Faller